



Armenta dará estabilidad a Puebla: Monreal



Ricardo Monreal Ávila, líder de la Cámara de Diputados, consideró que el gobernador Alejandro Armenta Mier brindará estabilidad a Puebla.

“Estoy convencido de que será un buen gobernador y que atenderá los problemas de los poblanos; he visto su programa de gobierno y tengo mucha confianza en que va a cumplir al pueblo, a la gente que votó por él pero también a los que no votaron con él”, dijo el legislador morenita tras acudir a la toma de protesta del nuevo mandatario en el Congreso local.

Monreal señaló que hay una expectativa generalizada entre los poblanos por la nueva administradora, por lo que confió en que, ante este panorama, se atenderán problemas como la atención en salud y la seguridad en Puebla.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/armenta-dara-estabilidad-a-puebla-monreal/>